
 

LA PAROLE AUX ENTRAINEURS DE L’AFA 
 

Annette Likweti est, avec Sébastien Mouton, l’un des entraîneurs de lancer sur Feyzin et 

Vénissieux. Elle a encore permit à Awa Saley une participation aux championnats de France 

espoir en salle avec une belle 7è place au lancer de poids.  Elle aide aussi à l’entraînement des 

benjamins et minimes sur Vénissieux. 
 

Comme infirmière, Annette est sur le front contre le Covid-19 

 

Question 1 : Comment se passe le confinement, ton travail ? 
  

Du fait de mon métier d’infirmière,  je ne peux être confiné. 

Je travaille actuellement sous tension, dans un hôpital qui accueille des patients Covid-19. 

Nous avons été surpris par la propagation rapide de la pandémie. 

L’établissement où je travaille a dû s’adapter à la situation et face à l’urgence, les mesures de sécurité et de protection 

ont été renforcées. 

Malgré l’anticipation de la gestion du matériel, nous arrivons à la fin de nos stocks, et bientôt vous me verrez déguiser 

en sac poubelle pour m’occuper des patients afin de garantir leur sécurité et la mienne. 

Pour faire simple je vais au travail avec du stress. 

 

Question 2 : Gardes-tu le contact avec tes lanceuses et tes lanceurs et si oui, comment ? 
  

Oui, via les réseaux sociaux … messages, appels 

 

Question 3 : Si oui, est-ce que tu leurs préconises des exercices physiques ? 
 

Les athlètes de mon groupe sont pressés de revenir au stade 

Je me suis adapté à chaque athlète, afin de leur proposer des exercices physiques en fonction de leurs objectifs et leurs 

besoins. 

 

Question 4 : Comment vois-tu la reprise d’activité ? 
 

Avec beaucoup de difficultés, pour une reprise de la saison estivale. La préparation risque d’être accélérée, courte ou 

inexistante et favorise les risques de blessure.  Pour moi la saison est finie, après tout dépendra de la date de reprise …. 

Si la saison reprend ! 

 

Question 5 : Un message à faire passer à nos Internautes ? 
 

RESTEZ CHEZ VOUS, je répète RESTEZ CHEZ VOUS, le confinement, c’est notre meilleure arme afin de combattre 

cette pandémie. 
 

Respectez bien les gestes barrières.   
 

J’appelle aussi aux dons, si vous avez du matériel qui pourrait aider les soignants, n’hésitez pas. Je sais que vous 

voulez voir la tenue « sac poubelle » mais je ne suis pas sûr qu’elle protège correctement ! 

 

   
 


